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Herr Winskowski erinnert die Ortsbeiratsmitglieder an die bewilligten Zuwendungen für den Kirch-
bauverein Potsdam-Eiche e.V. Dazu hatte der Ortsbeirat mit Beschluss vom 27.02.2020, DS 
20/SVV/0198, drei Zuwendungen für Konzerte des Kirchbauvereins Potsdam-Eiche e.V. am 
29.03.2020, 26.04.2020 und 31.05.2020 bewilligt und der Verein erhielt bereits die Zuwendungs-
bescheide. Aufgrund der Corona-Pandemie konnten diese Konzerte nicht stattfinden. 
 
Der Kirchbauverein plant nunmehr zu neuen Terminen mit anderen Künstlern, die Konzerte 
nachzuholen: 
 
 
Konzert Betrag Neuer Termin Neuer Künstler 

 
Vom 26.04.2020 150,00 € 28.06.2020 Duo Wallbrecht 

 
 
 

Vom 31.05.2020 150,00 € 26.07.2020 Kalliope Team Berlin 
mit einem Programm 
zu „Thomas Mann und 
der Lindenbaum“ 
 

Vom 29.03.2020 175,00 € 30.08.2020 Mueckenheimer trio, 
Musik des 20. Jhd. 
 
 

 
Abstimmung: 
Die o.g. neuen Konzerttermine sowie Künstler werden vom Ortsbeirat 
einstimmig bestätigt. 
 
Herr Winskowski informiert die Ortsbeiratsmitglieder darüber, dass er den Bürgerbrief bezüglich 
Entfernung von Spiegeln zu den Akten legt. 
 
Anschließend informiert Herr Jäkel die Ortsbeiratsmitglieder über das Gespräch in der Bauver-
waltung. Er habe die positive Mitteilung erhalten, dass die Amundsenstraße/Kaiser-Friedrich-
Straße begehbar und befahrbar gemacht werden wird.  
Des Weiteren zu Eiche II könne er vermelden, dass der Mangel der begrenzten Parkmöglichkei-
ten durch Herstellung der Grünanlage und Errichtung von Parkplätzen abgestellt werde. Das Ein-
verständnis der Firma Semmalhaack sowie der Verwaltung liege vor. Er fragt die Ortsbeiratsmit-
glieder, ob er sich in der Sache weiter engagieren soll. Er möchte sich heute ein Meinungsbild im 
Ortsbeirat holen und würde dann in der Verwaltung klären, ob der Vertrag mit einer Notiz lediglich 



erweitert wird oder ob die Verwaltung einen Beschluss aus dem Ortsbeirat dafür benötigt. Wenn 
der Beschluss erforderlich ist, wird er einen entsprechenden Antrag für die nächste Sitzung des 
Ortsbeirates vorbereiten. Die Ortsbeiratsmitglieder sind mit diesem Verfahrensvorschlag einver-
standen. 
 
Der Ortsvorsteher erhält den Auftrag, in der Verwaltung zu fragen, ob die Beschneidung von Bäu-
men in der Kastanienallee so beabsichtigt war. 
 
Herr Glapski spricht sich für eine Intensivierung der Kommunikation und des Kontaktes zwischen 
den Ortsbeiräten Eiche und Golm aus. Herr Winskowski bittet ihn um entsprechende Antragstel-
lung zur nächsten Ortsbeiratssitzung. 
Im Weiteren kritisiert Herr Glapski den Abbau der Papierkörbe u.a. im Mehlbeerenweg 5-7 sowie 
Weißdornweg/Ecke Zugang Entwässerung. Die Verwaltung möge bitte mitteilen, warum und ob 
wieder neue Behälter aufgestellt werden. 
 
Herr Jäkel bittet um eine Information seitens der Verwaltung bezüglich der Gestaltung des Fuß-
weges Baumhaselring, (nach außen ist dieser freigelegt worden, zwischen den Grundstücken, 
Haus-Nr. 88 und 90) ob diese abgeschlossen sei. Werde dort eine Treppe gebaut? Weiterhin 
bittet er, Herrn Winskowski, in der Verwaltung nachzufragen, was künftig für das ehemalige Gast-
haus „Onkel Emil“ geplant sei. Dazu habe er der Verwaltung bereits geschrieben, so Herr Wins-
kowski. 
 
 
Zum Abschluss der Ortsbeiratssitzung erklärt Herr Winskowski, dass er eine persönliche Er-
klärung abgeben möchte: 
 
Er werde zum Ende diesen Monats von allen Ämtern aus gesundheitlichen Gründen zurücktreten. 
Er bedankt sich recht herzlich bei den Ortsbeiratsmitgliedern, insbesondere bei seinem Stellver-
treter, Herrn Pahnhenrich sowie Herrn Jäkel für die gute Zusammenarbeit. 
 
Herr Pahnhenrich richtet Abschiedsworte und des Dankes für die 6 Jahre als Ortsvorsteher an 
Herrn Winskowski. Herr Jäkel bedankt sich bei Herrn Winskowski für die überparteiliche und 
sachliche Zusammenarbeit. Die anderen Ortsbeiratsmitglieder schließen sich den Abschiedswor-
ten an. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


